

Wien, am Donnerstag, den 28. April 1927

Die Wiener Festwochen. Während der Wiener Festwochen (5. bis 19. Juni) wird die Wiener Mode besonders in Erscheinung treten. Am 5. Juni, dem ersten Tag der Festwochen, wird in der Freudenau das Derby gelaufen werden, das wie alljährlich auch mit einer Schau Wiener Modeerzeugnisse verbunden sein wird. Eine eigenartige Veranstaltung im Strandbad in Klosterneuburg wird am 11. Juni eine Modeschau zu Wasser und zu Lande bringen. Das Rennen um den grossen Modepreis wird diesmal am 12. Juni ebenfalls im Rahmen der Festwochen stattfinden. Da durch die Festwochen die Wiener Saison eine Verlängerung erfahren wird, dürfte auch dieses Rennen in weit höherem Masse ein Bild des Standes der Wiener Mode bieten, als seine Vorgänger. Am 18. Juni findet der Concours d' Elegance des Oesterreichischen Automobilklubs im Schlosshof von Schönbrunn statt, für den sich bereits lebhaftes Interesse kundgibt. An diesem Wettbewerb werden sich sowohl Sportwagen als auch offene Tourenwagen, schliessbare (Cabriolets, Landaullets, Allwetterkarosserien) und geschlossene Wagen (Coupes, Limusinen und Innenlenker) beteiligen. Die Kleidung der Insassen der Wagen muss dem Charakter des Wagens entsprechen. Da in allen Kategorien Damen sowohl als Lenker als auch als Passagiere zugelassen sind, wird die Veranstaltung der Wiener Mode grosse Entfaltungsmöglichkeiten bieten. Auch die Modeschau, die zweimal auf dem Poloplatz im Prater anlässlich der Internationalen Polospiele veranstaltet werden wird, dürfte besondere Ueberraschungen auf dem Gebiet der Mode bringen. Auch auf der Ausstellung "Wien und die Wiener" wird die Wiener Mode in weitgehender Weise berücksichtigt werden.

Reiselotterie des Wiener Jugendhilfswerkes. Die Ziehung der dritten Reiselotterie des Wjug findet am 4. Mai statt. Bestliche Lose sind noch in einigen Tabaktrafiken zu beziehen. Es können auch gegen Einsendung von fünfzig Groschen Lose beim Wiener Jugendhilfswerk, Rathausstrasse Nr. 9 durch die Post bezogen werden. Am Ziehungstag nicht bezahlte Lose, haben auf einen Treffer keinen Anspruch.

Wien auf der Berliner Wochenendausstellung. Auf der grossen Ausstellung "Das Wochenende" am Kaiserdamm in Berlin ist in der Funkhalle auch eine Abteilung "Das Wochenende" im Ausland" untergebracht. Die Vereinigten Staaten, England, Schweden und Dänemark sind in je einem Raum vertreten. Um den Besuchern der Ausstellung auch Gelegenheit zu geben einen Begriff vom Wochenende des Wiener zu bekommen, das die Fremdenverkehrskommission der Bundesländer Wien und Niederösterreich einvernehmlich mit dem Oesterreichischen Bundesbahnen und dem Oesterreichisch-deutschen Reisebüro in Berlin eine Sonderausstellung in zwei Räumen der Funkhalle untergebracht. Durch Dioramen werden die Hohe Wand, die Wachau und andere Gegenden der Umgebung Wiens vorgeführt. Bei dieser Gelegenheit werden auch neue Dioramen, die Wiener Ansichten darstellen, aufgestellt. Unter anderem zeigen diese Dioramen den Stefansplatz, das Belvedere, den Reumannhof u. s. w. Mit Rücksicht auf das Beethovenjahr wurde auch ein Diorama des Beethovenhauses in Heiligenstadt ausgestellt, die Wiener Sonderschau erfreute sich schon in den ersten Tagen der Ausstellung eines überaus regen Besuches. An den beiden Ostertagen wurden fünfzigtausend Besucher gezählt. Im Oesterreichisch-deutschen Reisebüro mehren sich auch die Anmeldungen für die Wiener Festwochen.